

Inquietan ataques de AMLO a la CRE

BLOOMBERG

NUEVA YORK.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador calificó a la Corte de deshonesto, a Fitch de hipócrita y acusó a los Mantarios anteriores de dejar corrupción, pero nunca ha ido en contra de alguien de la manera en que tiene el regulador de energía.

El Presidente acusó esta semana a Guillermo García Alcocer de conflictos de intereses y dijo que debería dejar la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

Sí bien no es poco común que López Obrador ataque a los reguladores, no suele llamar a personas específicas.

El empuje contra un disidente está elevando los temores de que podría volverse más radical para reprimir la oposición.

“En México, los Presidentes tienen una influencia muy fuerte, pero para que funcione nuestra democracia necesitamos más controles y equilibrios, y el Presidente los está neutralizando”, sostuvo Javier Oliva, politólogo de la UNAM. “Lanzar investigaciones legales contra los críticos del Presidente es un muy mal precedente”.